



Pièces	8 Pièces
Superficie	210 m²
Référence	VVI10001981
Prix	2 850 000 €

Gassin

Maison à vendre (83580)

Sur le domaine sécurisé du golf de saint-tropez - gassin, en bordure du fairway, le meilleurs emplacement et la plus belle vue du parcours, 2 maisons de golfeurs jumelées avec une très belle piscine, vous offrent une superbe opportunité ! Reliables à souhait, elles vous accueillent avec au total 2 séjour de 30m2, 2 cuisines, 6 chambres (dont 4 avec terrasse) et 4 salles de bains ou douche, 2 buanderies et 2 sous-sols - 2 places de parking privatives ! Enfin, de vastes terrasses viennent compléter l'espace extérieur et la piscine dominant le parcours. l'ensemble bénéficie d'une superbe ...

On the secure domain of the golf de saint-tropez - gassin, on the edge of the fairway, the best location and the most beautiful view of the course, 2 semi-detached golfers' houses with a very beautiful swimming pool, offer you a superb opportunity! Connectable as desired, they welcome you with a total of 2 living rooms of 30m2, 2 kitchens, 6 bedrooms (including 4 with terrace) and 4 bathrooms or showers, 2 laundry rooms and 2 basements - 2 private parking spaces! Finally, large terraces complete the outdoor space and the swimming pool overlooking the course. The whole benefits from a superb ...

RIVIERA IMMOBILIER REAL ESTATE

Les Résidences du Port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

